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COMPTE-RENDU 

CONSEIL MUNICIPAL 

Du 25 septembre 2024 

 

Présents :  

Patricia TESTA, Roseline RIU, Virginie ARSEGUEL, Albertina GUIU, Jessica ANNE 

Germain FLORES, Auguste PEREIRA, Germain RAMIREZ, Christophe GONÇALVES  

 

Procurations :  

Philippe CARAUD donne procuration à Virginie ARSEGUEL 

Patricia SAUMANDE donne procuration à Auguste PEREIRA 

 

Absents excusés :  

Christophe ALAUZET 

 

Absents non excusés : 

Jean François FONQUERGNE, Sébastien ROUGET, Anne PAZ 

 

Secrétaire :  

Virginie ARSEGUEL 

 

 

 

 

Madame la Maire ouvre la séance en donnant lecture des procurations et le l’ordre du jour. 

 

 

1. Projet d’Aménagement et de Développement Durable du PLUIH du Pays de Tarascon 

 

Dans le cadre du PLUIh, il conviendra de prendre une délibération actant que le sujet a été mis au 

débat. Afin d’apporter tous les éléments nécessaires, Madame la Maire remet aux membres du 

Conseil le PADD (projet d’aménagement et de développement durable) dans sa version du 16 

septembre. Le débat sera porté au prochain conseil. 

 

 

2. Organisation de la journée éco citoyenne 

 

Madame la Maire expose que la Communauté des Communes a créé un livret « Balades santé » 

dans le cadre du contrat local de santé. La journée éco citoyenne pourrait être mise à profit pour 

repérer, baliser et nettoyer un parcours par village afin de compléter le livret existant. Pour cela 

nous pouvons être conseillés par Clément Lemaire coordonnateur du CLS. 

Le conseil décide de retenir ce thème et organisera cette journée le dimanche 20 octobre. 

 

 

3. Renouvellement de la gestion du Multi accueil Les Coccinelles 
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Madame la Maire nous rappelle que la gestion de la crèche est déléguée à une association par 

marché public. Le marché est conclu pour 3 ans et il arrive à échéance au 31/12/2024. Il convient 

de renouveler le marché pour la période 2025/2027. 

La Commission Appel d’Offres se réunira le 6 novembre. 

 

 

 

4. Point sur la rentrée scolaire 2024/2025 

 

Germain Ramirez fait le compte rendu de la rentrée 

Une nouvelle directrice est arrivée sur Mercus. 

Il y a 90 élèves sur Mercus et 16 élèves sur Amplaing 

L’école va participer à un prix littéraire « les incorruptibles », ainsi qu’au projet Ecole et Cinéma de 

Tarascon, au village des sciences aux Forges de Pyrène 

Les directrices des écoles souhaitent faire l’acquisition de jeux pour la cour et les classes. Les 

achats seront financés par la coopérative scolaire. 

Les séances de piscine débuteront fin septembre 

Le spectacle de Noël se déroulera le 19 décembre à 16h45 

Les travaux de floutage des vitres à l’école d’Amplaing et la mise en place d’une sonnette avec 

caméra ont été réalisés dans le cadre de la prévention VIGIPIRATE. 

 

5. Point sur la vie associative 

 

Roseline Riu fait compte rendu des festivités d’été de la Commune : feu de la St Jean, fête 

d’Amplaing, fête de Mercus, fête de Garrabet. 

Tout s’est bien passé. 

Les concours de la pétanque Mercusienne ont eu beaucoup de succès 

Le Conseil remercie tous les bénévoles ! 

 

 

6. Point sur les travaux 

 

Germain Flores rappelle les différents travaux : doublage et zinguerie sur la Maison de Santé, 

peinture chez l’ostéopathe et peinture bassin, peinture des volets d’un logement communal à  

Garrabet. Sécurisation des traversées de Garrabet et de Mercus terminées. Mise en place des 

potelets mais ils sont déjà dégradés au niveau des passages pour piétons. Remplacement du 

chauffage par une pompe à chaleur au logement d’Amplaing. Enlèvement de la cuve à gaz au 

logement de Garrabet. Marché passé avec la Com Com pour les travaux de sécurisation et 

aménagement de voirie sur Amplaing ainsi que l’accès à la base nautique depuis Mercus. 

Sécurisation du passage à niveau pour les piétons : les travaux débuteront en octobre.  

N’ayant pas eu de candidat aux emplois de saisonniers cet été, il y a des travaux de peintures sur 

2 passerelles qui n’ont pas pu être effectués : pourquoi pas le faire lors de la journée éco citoyenne. 

 

 

7. Point locations bâtiments communaux 

 

Albertina GUIU nous expose que tous les logements sont loués ainsi que la salle du billard. 
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8. Questions diverses 

 

Jessica ANNE nous expose que certaines personnes se plaignent d’attendre trop longtemps au 

niveau du feu rouge à Mercus. 

Madame la Maire expose au Conseil les plans de l’habitat exclusif avec 4 logements de type T2 et 

un logement de type T3 pour des personnes âgées. 

Formation pour les accompagnatrices du car scolaire. 

Auguste Pereira expose les problèmes occasionnés par le stationnement de véhicules qui gênent 

la tournée du camion du SMECTOM à Amplaing. Signalisation de camping-cars qui vidangent dans 

le ruisseau du communal à Amplaing. 

Problème des fontaines : un bouton poussoir sera mis au lavoir. 

Réunion du SMECTOM : le tarif de la levée a été fixé. 

Journée de la Sécurité avec les pompiers (à organiser). 

 

 

Madame la Maire lève la séance à 21h25 

 

 

 

 

 

 


